

Am Dienstag (28.01.) ist in Karlsruhe die Learntec 2020 gestartet. Auf Europas größter Fachmesse für die digitale Bildung präsentieren mehr als 400 Aussteller neue Möglichkeiten des Lernens. Auch der DigitalPakt steht an den drei Veranstaltungstagen im Fokus.

Anmoderation:

Am Dienstag (28.01.) ist in Karlsruhe die Learntec 2020 gestartet. Auf Europas größter Fachmesse für die digitale Bildung präsentieren mehr als 400 Aussteller neue Möglichkeiten des Lernens. Auch der DigitalPakt steht an den drei Veranstaltungstagen im Fokus.

Mit dem im vergangenen Jahr beschlossenen DigitalPakt der Bundesregierung wollen Bund und Länder für eine bessere Ausstattung der Schulen mit digitaler Technik sorgen. Auf der Learntec in Karlsruhe, Europas größter Fachmesse für digitale Bildung, zeigen IT-Aussteller innovative Lehr- und Lerntechnologien, außerdem gibt es dazu ein umfassendes Begleitprogramm mit Vorträgen und Workshops. Neu ist das Thema hier aber nicht, schon in den vergangenen Jahren hat man sich mit school@Learntec mit der Digitalisierung in Schulen beschäftigt. Bei der diesjährigen Veranstaltung geht es vor allem um die Themen: Umsetzung des DigitalPakts, medienpädagogisch sinnvolle Gestaltung von digitalem Unterricht und der Aufbau sicherer Schulnetzwerke.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Karlsruhe